

48. Hans-Giel-Gedächtnisschießen

Am 15./16.Juni 2019 fand in der Festhalle der Familie Dehler das Festwochenende zum 48. Hans-Giel-Gedächtnisschießen statt.

Alle teilnehmenden Vereine präsentierten sich am Sonntag, 16. Juni bei einem Umzug, begleitet von der Musikkapelle die „sauren Zipfel“, durch das Dorf.



Anschließend überbrachten Vertreter aus Politik und dem Schützenwesen Ihre Grußworte. Hermann Schuch, als Vertreter der Stadt Uffenheim, Gisela Keller als Vertreterin des Landkreises, Bernhard Schurz als Vertreter des Schützengaus Uffenheim und Dr. Philipp Hohnstein als Pokalstifter, dieser überreichte dem Verein auch eine Spende für die Jugendarbeit. Nachdem Dr. Philipp Hohnstein im letzten Jahr als neuer Pokalstifter eingeführt wurde erhielt in diesem Jahr Thomas Mieß für sein langjähriges Engagement als Pokalstifter eine Ehrenscheibe mit den Wappen der beteiligten Vereine am Hans-Giel-Gedächtnisschießen. Auch wurden fleißig Spenden für den Bau des Dorfgemeinschaftshauses gesammelt.

Grußredner am Hans-Giel Gedächtnisschießen



Gisela Keller, Vertreterin des Landkreises



Hermann Schuch, Vertreter der Stadt Uffenheim



Bernhard Schurz, Vertreter der Schützengau



Dr. Philipp Hohnstein, Pokalstifter



Thomas Mieß, ehemaliger Pokalstifter



Karl-Heinz Lederer



Im Anschluss daran fand die Preisverleihung durch den Ehrengauschützenmeister Karl-Heinz Lederer und Pokalstifter Dr. Philipp Hohnstein statt. Bei der Jugend erreichten wir den 2. Platz mit 988 Ringen.

Bei der Jugend erreichten wir den 2. Platz mit 988 Ringen.

Erster wurde die Mannschaft aus Wallmersbach mit 1099 Ringen

Den 3. Platz belegte die Mannschaft vom Schützenverein Langensteinach mit 985 Ringen gefolgt von Uffenheim mit 466 Ringen.

Die Mannschaft bestand aus: Jakob Assel, Larissa Düll, Hanna Schreiber, Jan Kistner und Niklas Kistner.

Bei den Damen konnten wir den 3. Platz mit 994 Ringen belegen. Hier siegte die Mannschaft aus Langensteinach (1057 Ringe) vor Custenlohr (999 Ringe) den 4. Platz belegte Uffenheim (987 Ringe) 5. wurde Rudolzhofen (976 Ringe) und den 6. Platz belegte Wallmersbach (967 Ringe).

Unsere Mannschaft bestand aus den Schützinnen: Susanne Moser, Antonia Kistner, Simone Saemann, Christine Kaiser und Christina Schubart.

In der Schützenklasse konnten wir nach über 30 Jahren mal wieder den Pokal gewinnen Wir wurden 1. mit 1915 Ringen. Den 2. Platz belegte die Mannschaft aus Uffenheim mit 1867 Ringen.

Auf den weiteren Plätzen folgten:

3. Langensteinach (1846 Ringe)

4. Wallmesbach (1803 Ringe)

5. Custenlohr (1777 Ringe)

6. Rudolzhofen (1750 Ringe)

Hier bestand unsere Mannschaft aus den Schützen: Felix Falke, Mark Fronhöfer, Michael Schubart, Manuel Schubart, Thomas Schirmer, Markus Döppert, Florian Nehmeier, Sebastian Krauß, Michael Döppert und Philipp Scherer



hinten: Michael Döppert, Markus Döppert, Philipp Scherer, Thomas Schirmer, Michael Schubart

vorne: Sebastian Krauß, Florian Nehmeier, Manuel Schubart